

見えないチカラと生きる。

OHAYO

2023年3月3日

オハヨーバイオテクノロジーズ株式会社

第5回 岡山子ども未来ミュージカル「ハロルド！」の出演者の健康を

ロイテリがサポート

出演者総勢 69 名へ『ロイテリ 乳酸菌サプリメント』を無料提供・勉強会を実施

日本カバヤ・オハヨーホールディングスグループにおいて、ヘルスケア領域で事業を展開しているオハヨーバイオテクノロジーズ株式会社（本社：東京都千代田区、代表取締役社長：野津 基弘）は、2023年3月25日（土）、26日（日）に実施される第5回 岡山子ども未来ミュージカル「ハロルド！」の出演者へ『ロイテリ 乳酸菌サプリメント』『ロイテリヨーグルト』をはじめとした商品を無料で提供し、公演当日に向けて健康をサポートするため「菌のチカラで健康に過ごすために」をテーマとした勉強会を実施しました。

本公演は、日本カバヤ・オハヨーホールディングスの創業地である岡山県に在住している小学2年生から19歳までの子どもたちを公募し、プロの俳優やスタッフとともに1つの目標に向かって力を合わせる、地域文化創造プロジェクトです。



2023年2月5日(日)に、当社社員が講師となり、出演者の子どもたちへ「菌のチカラで健康に過ごすために」というテーマで勉強会を開催しました。カラダに棲む菌やロイテリ菌のはたらき、健康なカラダづくりのためにできることについて伝えました。特に、体内の菌バランスが健康に大きく影響することや、カラダに良い菌(善玉菌)を積極的に取り入れることで、健康を目指す、といった日頃の生活から取り入れられる内容に、子どもたちも真剣に聞き入っていました。子どもたちからは、カラダに棲む菌やロイテリ菌の働きについて、多くの質問が飛び交い大いに盛り上がりました。

■ 「ハロルド！」に出演する子どもたちへの勉強会の様子



オハヨーバイオテクノロジーは、今後もお子様からご高齢の方まで、家族で取り組める全身の健康づくりに関する情報発信、啓発活動を実施してまいります。

岡山子ども未来ミュージカル「ハロルド！」とは

2017年に「人物育成こそ地域貢献」という意志のもと、「子どもの健やかな未来を応援するプロジェクト」を発足し、「ハロルド！」は2018年の初演から今年で5回目を迎える地域文化創造プロジェクトです。オーディションで選ばれた岡山県在住の子どもたちが、3か月にわたりプロの俳優・スタッフ陣と稽古を重ね、ひとつの目標に向かい舞台をつくり上げる。昨年、地域に根差した交流の場をつくり子どもたちの心の豊かさを醸成している点、行政・教育機関・企業など幅広い方々にご賛同いただき、地域の活性化に寄与している点が評価され、「メセナアワード2022優秀賞」を受賞。

- ・ロイテリ公式ストア

<https://ohayo-reuteri.com/>

- ・健康 web メディア「お口から、カラダのこと」

<https://media.ohayo-reuteri.com/>

— オハヨーバイオテクノロジー株式会社 会社情報 —

日本カバヤ・オハヨーホールディングスグループとして、2017年4月に設立。日本人の健康寿命を延ばし、豊かな人生を実現するため「医と食のバランスを変える」という10年ビジョンを掲げ、グループのヘルスケア事業をリードしてまいります。